

LANSARGUES la Mairie



La réalisation d'une place centrale pour Lansargues est décidée en 1905. Il est prévu qu'un marché couvert occupe l'extrémité sud. Quatorze immeubles doivent être détruits. Ce n'est qu'en 1913 que le marché est achevé. L'édifice emprunte l'architecture que Victor Baltard a créée sous le second Empire pour les Halles de Paris cinquante ans plus tôt : structure et charpente métalliques et fronton de

céramiques colorées qui lui donnent son cachet. L'esthétique a bien traversé les années.

Le marché est bientôt ceint de murs et remplit l'office de salle polyvalente. Il accueille les lotos en hiver et les bals de la fête à la Saint Martin.

En 1982, le bâtiment est réhabilité. Les locaux flambant neufs deviennent la nouvelle mairie du village.

